

La ONU mantiene su ayuda a desplazados por ataques terroristas en Níger



Ginebra, 24 jun (RHC) La ONU anunció que continuará su cooperación con el gobierno de Níger para ayudar a los desplazados por los ataques del grupo terrorista nigeriano Boko Haram.

El representante especial del Secretario General del organismo mundial, Mohamed Ibn Chambas, explicó que esa asistencia se encamina mediante una campaña coordinada con el Ejecutivo para la movilización de recursos hacia las poblaciones afectadas.

Chambas, también jefe de la Representación de la ONU para África Occidental y El Sahel, resaltó que tras las acciones extremistas hubo una rápida respuesta del gobierno y la comunidad internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98049-la-onu-mantiene-su-ayuda-a-desplazados-por-ataques-terroristas-en-niger>



Radio Habana Cuba